



Communiqué de presse 23 septembre 2022

FRANCHISSEMENT AU-DESSUS DE L'A20

Opération de réparation et inspection de la charpente terminée

Dans le cadre du chantier de création d'une nouvelle liaison urbaine (bus, vélos, piétons) qui reliera les quartiers du Puy-Ponchet de la Bastide et suite à l'incident survenu dans la nuit du 21 juin entrainant un arrêt de l'opération de lançage de l'ouvrage, les travaux de finalisation de mise en place du pont ont pu reprendre le lundi 5 septembre dernier avec la remise à niveau de la passerelle.

L'opération qui a lieu dans la nuit d'hier (jeudi 22 à vendredi 23 septembre), consistant en des réparations et inspections de la charpente de l'ouvrage nécessaires avant de finaliser le lançage du pont qui aura lieu durant la première quinzaine du mois d'octobre, est désormais terminée.

Le calendrier mis en œuvre par Limoges Métropole, son maître d'œuvre SCE et Eiffage a donc permis de gagner une journée. Aussi, l'autoroute A20 ne sera finalement pas fermée la nuit de ce vendredi 23 septembre.

Limoges Métropole – Communauté urbaine Hélène VALLEIX

Tél: 05 55 45 79 09

helene.valleix@limoges-metropole.fr

Préfecture de la Haute-Vienne Delphine Dominguez

Tél: 05 55 44 17 50

pref-communication@haute-vienne.gouv.fr